
 

PREFEITURA DE
' VALINHOS 

OF. Nº 261/2021-DTL/SAJIP

Valinhos, em 09 de março de 2021.

Referente: Resposta ao Requerimento nº 307/21-CMV

Vereador Franklin Duarte de Lima

Processo administrativo nº 3330/2021-PMV

Excelentíssimo Senhor Presidente,

Com nossos cordiais cumprimentos, e. em resposta ao

Requerimento em epigrafe, seguem anexadas, as informações disponibilizadas

pelas áreas competentes da Municipalidade, solicitando sejam encaminhadas ao

autor da propositura.

Sem mais para o momento, registramos protestos de elevada

estima e consideração.

Atenciosamente,

| ASIA
LÚCIMA DOY VILAS BOAS

Prefeita Municipal

Anexo: 16 folhas

Ao

Excelentíssimo Senhor,

FRANKLIN DUARTE DE LIMA
Presidente da Egrégia Câmara Municipal de Valinhos AR/ar 
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Em resposta ao requerimento nº 307/21 temosa informar que:

1) Os critérios foram o número de pontos de descarte irregular (34 no total)

demonstrado no processo adm. 9425/20 com denúncia ao MP inclusive;

2) Não houve consulta direta aos moradores, porém ainstalação do ecoponto;

é prevista no PMGIRS, que foi submetido a audiência pública e aprovado

por decreto.

Houve ainda a instalação de estrutura provisória, de caráter educacional,

durante o mês defevereiro/2021(inclusive aos sábados), para informação

aos interessados.

Em anexo:

- Ata da audiência Pública do PMGIRS;

3) Em acordo com o PMGIRS, orçamento 2021 do DLP e também

levantamento através de denúncias e Ministério Público;

Quanto a viabilidade ambiental, por se tratar de atividade de baixo impacto

e incomodo, a implantação do ecoponto é isenta de licenciamento ambiental.

4) Serão recebidos descartes entregues por pessoa física, em pequenos

volumes (até 1mº), descartados em caçambas com identificação para cada

tipo de resíduo;

Resíduos recebidos pelo ecoponto:

- Entulho

- Madeira

- Vegetação

- Eletrônicos

- Lâmpadas

-Recicláveis
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-Volumosos (colchões, móveis, etc.)

5) A constituição (implantação) não gera investimento direto. É paga apenas a ,

manutenção mensal durante a vigência do contrato com a operadora;

Valor: R$ 26.764,05

6) Esse tipo de ecoponto, a princípio, será implantado no Bairro Santa

Gertrudes, Região do Bairro Frutal e Ortizes (já existente);

7) Sim, Vide resposta 6;

8) Sim, Vide reposta 6 e 7;

9) O PMGIRS, que prevê a necessidade da implantação de ecopontos foi

elaborado pela parceria entre a municipalidade e o Comitê das Bacias PCJ

(através da empresa de consultoria B&B). Em 2018 o mesmo plano foi

revisado pela equipe da SOSP.

Obs. Diante das dúvidas apresentadas pelo Nobre Vereador, a SOSP

convida a todos os vereadores para visitar o Ecoponto e também conhecer

os demais trabalhos executados pelo Departamento de Limpeza Pública.

Em 03/03/2021

     . Patrícia Érika Calêgari de Jesus Engº G vo L. Yansen
Departamento deYLimpeza Pública Secretariade Obras e Serviços Públicos

Fiscal de Limpeza Secretário
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DECRETO Nº 9.923, DE 27 DE SETEMBRO DE 2018

Aprova o Plano Municipal de Gestão Integrada de

Resíduos Sólidos, na forma que especifica.

ORESTES PREVITALE JÚNIOR, Prefeito do

Município de Valinhos, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo

artigo 80, inciso VIII, da Lei Orgânica do Município,

DECRETA:

Art. 1º. Aprova o Plano Municipal de Gestão

Integrada de Resíduos Sólidos, conforme Anexo integrante deste Decreto, com

base no artigo 19, da Lei Federal nº 11.445, de 05 de janeiro de 2007 e Lei

Federal nº 12.305, de 02 de agosto de 2010.

Art. 2º, Este Decreto entra em vigor na data de sua

publicação.

Valinhos, 27 de setembro de 2018, 122º do Distrito

de Paz, 63º do Município e 13º da Comarca.

ORESTES PREVITALEJÚNIOR

Prefeito Municipal 
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JOSÉ LUIZ GARAVELLO JUNIOR

Secretário de Assuntos Jurídicos e Institucionais

GERSON LUIS SEGATO

Secretário de Obras e Serviços Públicos

MARIA SILVIA PREVITALE

Secretária de Planejamento e Meio Ambiente

Redigido e lavrado consoante os elementos

constantes no processo administrativo nº

18.318/2013-PMV.

Vanderley Berteli Mario

Diretor do Departamento Técnico-Legislativo

Secretaria de Assuntos Jurídicos e Institucionais 
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ATA DA AUDIÊNCIAPÚBLICA

PAUTA:PLANOMUNICIPALDE GESTÃO INTEGRADA DE RESÍDUOS

SÓLIDOS

DATA: 20/08/2018 - 10:00 HORAS

LOCAL: SALA IVAN FLEURY - PAÇO MUNICIPAL

Ãos vime dias. Jo mês ce agosto do ano dois mil e dezoito. aconteceu a

Audiência Publica do Plano Municipal de Gestão Integrada de Resíduos. na

Sata Ivan Fleury — Paço Municipal, presiindo a mesa dos trabalhos 6 senhor

Serson iuis Segato - Secretario de Obras e Serviços Públicos que

cumprimentou os presentes & convidou, para compor a mesa Diego Fernandes

Alarcon — Diretcs do Departamento ce Meio Ambiente - Gustavo de Freitas

Sinaoni- Chefe do Gabinete do Secrelário — Patrícia Erika Calegar: de Jesus —

Chefe da Seção de Projetos Ambientais

O Direto: Disgo Fernandes Atarcon, discorreu sobre o Regulamento da

Audiência Pública e. à seguir, começou a apresentar as propostas para

discussão. Na apresentação dos slides Diego foi mierromoido por uma
partos pante que fazia alguns questionamentos sobre o que estava sendo

apresentado, Diega explicou que samente os inscrilos paderiam se manifestar

* que os demars. pode-iam ter suas dundas sanadas postenormente, Diego

sussegue com a apresentação dos slides Iniciando pelo Diagnostico e

nastenormente a Prognostico. Diego finaliza à apresentação dos slides Inicia à

chamada dos nsertospara rranifestaçãosobre a pauta da audiência

Diego chama o 5º msento Rafael Di Falco Cosielc. Rafae; se apresenta dizendo

“epresentar à empresa Serello Ambiental, e explica o segmento da empresa é

 secclagem de residuos da construção civil, Rafael parabeniza 3 apresentação

“o Drego é micia sua apresentação relacionada 30 tema. faz crilica ao plano

dizendo que o mesmo traça uma diretnz sobre o desenvolumento do

municipio, mas que Valinhos encontra se aquém no que se diz respeito à

Pojiica Nacwinal de Residuos Sólidos. à que Valinhos precisa se esforçar

mulle pera aterder minimamente essas condições. Ainda complementa que

Valnhos ten! uma Lei Municipal 5192/2045, que trala de Gerenciamento de

RCC que não tw regulamentado por decreto. Rafael explica que sua  SNUDEPENDÊNCIA ley Sntômio Cartas, 2H6a eCalindaro SP

ar: obene eolinhossp gas
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partcipaçãoe ara semensirarO cenario dos residuos da construção ciwl no

municipio. Rafaet discursa sobre a lei e diz que a destwação deve ocorrer para

draãos devidamente licenciados pela agencia do estado cu seja CETESB, caso

contrario a destm, iregular causam doenças, vetores e custos à limpeza
cublica

Retaei norma qua neo a Seraito foi umplantada, é Quatro anos atrás, a custo

com hmpeza publica girava em: toma de Z milhões de regis por ano para

2 de ce  dios Ga corstrução civil, aproximadamente & milhões de

regis em uma gestão.

Diz que 05 conirat “tes cos serviços de caçambas devem exgr o CTR, e que

somante o CTR isenta o contratante responder civil ou criminalmente por uma

destinação incorreta de seu residuo e lambém se- exigência na emissão co

 Habile-se. Solcita também que o municipio rastreia as caçambes, pois existem

muitas clonadas é isso gera sonegação de impostas. para sanar esse problema 

sena interessante à rastreabilidade das caçambas anavés de software

específico. Explana sobre a importância da logistica reversa dos residuos da

construção civil, informando que a Serello não é aterro. e que o olano de

residros sólidos e muito clara sobre o assunto, ahalir os Ixões alé 2016 &

pronogado até 2021 e que Valinhos até 2023 tem esse plano, porem esta a

aquém da necessidade do municipio, tem um IDH elevado. mas dent dessa

cenário, que se faça a logística reversa.

Rafael encerra sua apresentação.

Houve o questionamento de uma participante para dar continuidade ra

apresentação do Rafael, pois estava sendo muito enriquecedora, porém Diego

explica as regras da audiência e diz que não é possivel 3 prorrogação da

apresentação

Diego hama o2º inscrito — Eduardo Dias - Engenheiro Químico

inicia sua apresentação, dizendo que esta na área de residuos há 10 anos e

faz parte de movimento Nossa Valinhos.

Falou que leu lodo o piang e que ficou preocupado quanto à logistica reversa

& que u plano se compromete atuação nessa área até 2023, porem entende
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que 3 mete deveria ser até 2020 ainda na administração, e que já existem

setores que já estão fazendo logistica reversa. Questona que no plano é

previsto a implantação de ecopontos, mas não tem previsão da implantaçãode

PEV, que é algo simples e fácil de implementar e sem burocracia e que devera

se: levado em conta pelo municipio, ia a Importância da logistica reversa e educação ambiental, que as mesmas

devenam ser tratadas cema prioridade, e que Valinhos não lem um Piano de

Eciuucação Ambiental, nessa parte não vem sendo desenvolvo nenhum

prajete é nas escolas apenas à parte de água, lagistica reversa e equação

ambiental são pontos chaves e deve ser priondade zero

Questiona quanto à implantação de aterro sanitário no municipio ro Pá. sobcita mais esclarecimentosquanto a esse ponto.

Estruturar procedimentos para gestão de informação. isso precisa ser de

dominio público, quanto esta sendo gerado. quanta é possivel economizar.

15 milhões são arrecadados sotwe o serviço da coleta de lixo, quanto aos

cUslos não tem nenhum plano de redução dessas despesas Sabendo que n

niumicipio está muilo endividado e ainda não se tem nenhuro pfario nesse

sentido. mesma se passando02 anos dessaadministração

Cita que no plano prevê u que se gastara com lixo alé 2021 é a geração até

ana,

Solcita mas alanos para que o gaslo com o lixo se torne mais barato para o

municipe

E a parte de investimentos(labela 19]. solicita detalhamento. Sugere parcerias

com empresas privadas, entende que 0 plano é só para o govema, sem

partcipaçãoda sociedade civil, que poderiam contribuir com à eiaboração do

plano.

Cita que a vlanilha 21 esta mal explicada E por fim o resicuo domicitiar custa

nara & cidade R$237/0ne a parie de residuos recicláveis custa R$ 158.00/0n,

conclui que é enuito mais barato para reciclar, porem questiona 9s indices de geração de recilâveis, no plano cia 716 (onimês , porem não é verdade. à

snoperativa reciclava56 lonímês, e que isso representa2,8% do fixo recrctável

que é muto baixo para uma cade com um IDH elevado.

Encerra apresentação.   PAÇO MUNICIPAL - PALACIOINDEPENCÊNCIA Mus Amôm Cards 341 =Coaroo Catole=St
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 Diegochame a 3º inscrito— Jutiana Rita Frentas

Inicia sua fata parabenizandoa todos, é que sua apresentaçãoé como

Minisipe 2 não representenenhumaassociação  
Lendo » plano teve a sensação de que não morava em Valmhos ira

apresentareiguns sonlos que gostaria que fessem explicagos

Consta nu plano que a gasto anual é de 21 milhões de reais sendo que a

arrecadação é de 15 milhões: e que existe uma dierença ne 5 milhões é

novecentos ill. perdidos, e ao mesmo tempo um lxo que pode gerar renda.

esta sendo mandado para ESTRE. Actedita que o plano munipal deve ser

alleradonesse sentido. não só ex aponto pois 0 mesmo faz 2 mesinacosa que

9 Cade iinpa, a destinação final e à ESTRE. Nãc é corelo recolher

aeladenas, fogões » encaminhar para a ESTRE, que é Um Aterro Sanitário. Diz

que & municipio deve gerar renda através dos residuos. e não aumentando

impostos. À renda poderávi dos residuos recicláveisP2 aié PS mais à P& são

esse valies cum deverão ser lrabainados (ra protocola: con! mais delalhes

Pais O tempo não é suficiente; Faz um comentário sobre Sereto no di 
respeilo da diferença entre & municipe que faz uma pequenaobra e um grande

empreendimento,De exemplo que o municips contrata uma caçamba, e que 0

mesmo precise exigir o CTR, porem c caçambeiro quer recaber à vista,

pequeno geradar não tem prazo para o pagamento, a grande construsra tem

longos prazos paca pagamento.

  acredita que jogar a responsabudade do gerenciamento do residuo para o

Pequeno gerador não condiz com a realidadedo dia àdia
O nue se esosa do municipic é a fiscaiização e o rasreamento dos

caçambeiros.

Cita que c Municipio sede dinheiro com as podas. pais O residuy verde

poderiaser vendidocomo adubo.

Exeme'oo barro Vale Verne, e que G bairro esta esquecidopelo municipo

Finaliza solertando que a poltica prevista do PZ ao PS mais 4 Pg gere senda

 
é município
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Deego chama à 4º ins; ie - Cesar Augusto Tibala — vice. Presidente da
Com 'c de Mem Ambente e Urbanismo da OAB. Possu 20 anos de

Expenércia na area Je gest o de residuos.
 

Cesar cila que a egistação não se aplica na pratica, é necessário qu 
 rismençioiu 

A desinação correla de RCC na pratica não acontece, pelo menes para os

Pequenos geradores, tem que haver uma alternata uma sez que o nuniape
' tum vonhosinento é falta educação ambiental e isso acaba gerardo o

 descarte irregular. Sois 05 grandes geradores estarão com cadr e atiras 
esitiicações

“ata sobre educação amb ental. que mora no munveipio he 45 ants. é que

“unica viu um irabalha de educaçãoambientafque atingissesua residência.

Fsemolode sua mãe com 74 anos, o mesmo regassa seu contecimertopara

ng

Questiona sabre à “eoiclagem Afirma que os residuos recicláveis ja estão
dando receita. porem não tem histórico é não existe uma transparência

Pergunta se não e festo a contabilidadede quantoé geradode «eciclaveis

* seuclagem não é inleressante para as grandes empresas. elas sé se

interessam pela destina final e acabam grande seu tecicláver em Iroca da

 uestinaçãoambientalmentecorreta

Sugere que a prefeitura encontre parcerias no selos privado. para gestão de
residuos.

Cesar iala sobre a unvoitânciados lrabalhos desenvoludos por cooperativas a

que o municipio deve der tata apoio as covperativas E sente que no plane à

crotigace não são as cogperalro 
Ss. Más QU deveriam ser, pois gera receita e

nuntas famias vivem dessa renda Enaltece o trabalho dos cooperados, uma sãe eles que susitama pegar us residuos misturados (orgânicos)e

sujnitos a acidentes. E cue o papel co municipio é dar Ireinameato para essas

Jessoss UE murinipio tem que apetar as cooverativas é não transferir para

empresas srivadas. O inca tem que ser em cooperativas, danco suporte é

Ene 57 Cedo ati 
brpeseoalinhos 4p ggay by - sera valinhos.ia sm   
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Preparandoessas cooperativase consequentementeaumentarçoo numero de

ferias que terão renda com esse trabalho.

Deu exemplo que no baitto Country Club os moradores se uniram e os

residuos verdes do bairro são triturados e os mesmos não tiveram apoio do

poder publico

Diegochama o 5º inscrita - Tiago Henrique Maia

Secreléric MowmentoPopulardo Partidodos Trabalhadores.

Explicaque o Partidodos Trabalhadoresé oposição 20 governo muncioal. mas

é uma oposição proposiliva

iruca sua faia parabenizando o corpo técnico. porém faz crílicas ao modelc

aSotado e pleteis a participação da sociedade civil com propostas e também
q 9 partido com sua oposição propositiva compartilhe as experiências de

Suitas prefeituras como. por exemplo, a gesião Haddad em São Paulo

Fela sobre a receita do município, fata-se em receita. mas não se fala de forma Drangente. sobre as questões orçamentarias, um conceito mais amplo. Faia

sobre 5 conperativismo,que gera receita para além da venda do malenal. pois
3s «coperados maram  m Valinhos, que consomem em Valinhos e que
perderamsua tonte de renda nara suas famílias.

Ciz cue o plano destaca o endivitamento crônico que vem passando à

municipio e tem que buscar altemativas mais criabvas. para tratar a questão

orçamentar 
À discussão não se trala apenas de resíduos, mas sim de emprege é renda.

qualidade de via e uma serie de fatores que ro plano não é traiado. E que

1850 vern de auttas gestões municipais

Lembra que a adminstação publica é nongada or aiguas principos, que

Sevem ser estritamente obedecidos, e um deles é a eficiência, melhor serviço
 om 6 meror custo. E na apmião do Partido dos Trabalhadores de Valmhos, o

melhor modelade melhor serviço e menor preço é s cooperativismo

Fala que a prefeiturafez uma escolha que vai contra 5 viés de aumentar receita

com o modelo hoje aplicado.

Outro ponto e o principio da legalidade. quando houve q problema com à

Recoapera, fer criado » consorcioValinhos Ambiental. entre a Corpus é a Estra

 ar
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& nãu houve um chamamento público pois devido a emergência do caso No

entanto passado essa fase, deve ser atendido o principio da legalicade.

fazendo um chamamento publico é dando oportunidade para a cooperaiwa

atuar. Informandoque em casos de cooperativas é dispensada a licitação

Falow sobre 3 educação ambiental e lembra que houve um lermo se

ajustamento de conduta, em uma área as margens da Rodovia Dom Pedro. foi

proposta a criação de uma escola ambienta:. porem a gestão passada, quis

iranstonmar5 TAC. para a construção de uma fabrica de biblias. Tem a área

cesida, só basta 0 municipio implantar. Sokeita à participação do Partido dos

Trabalhadores (oposição propositiva), que o grupo de trabalho não termine na

audiência. nem a participação da sociedade

Diego chama « 6º inserito Leonardo Pirho — UNISOL

Inicia sua fata parabenizando a inciative de se ter um plano de residuas sóldos 
so municipio.

Diz que a Politica Nacional de Residuos Sólidos não é só responsabilidade do

poder público, mas sin: de todos

 que na ver 12305/2040 amigo 2º trata do controle social, que € fomentar &

implementarcom políticas públicas porem o município não cumpre

Diz também que 0 grupo de trabalho daveria ter & participação da sociedade 
civil

 fambém que na Lei Federal 12305/2010. tambem prevê a integração dos

satadores. sempre cam prioridade nara as cooperativas.

Diego chama a 7 Inserta Ana Cristina Mouraria que leu suas considerações as

quais fnram entregues ao finat de sua fala para os membros que compunham a

mesa,

Dando por encerrada a participação dos inscritos os ouvintes questianatam:

quanto os prazos para resposta cas indagações feitas, momento em que os

membros da comissão ressaltaram que a data da consulta púbica se ericerrava

no de Q5 de setembro « que assim os questionamentos seriam respondidos

ate a data do dia 10) de setembro e publicados posteriormente em arquivo
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Valinhos, terça-feira, 11 de setembro de 2018
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Sigitel por meis da aagina em que é acessaga 2 sjual propositura é também

 

através do boletim municipal

Assim as 51h25min deu-se por encerrada a Audiência Púbrca do Plano

Municipal de Gestão integrada de Residuos,

 PEÇO MUNICIPAL- PALÁCIOMDEPENDEM
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Membroscia Comissãodo Plano Municipalde Gestão integradade
ResiduosSólidos 

GUSTAVODE FREITAS SIRIANNI DIEGO FERNANDES sacos 
JOÃO PAULO DAMIANO PATRÍCIA ERIKA cALECARI JESUS

“alhos, 14 che setembrude 2018
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Plano Municipal de Gestão Integrada de Resíduos Sólidos

Audiência Pública

Notas de Esclarecimentos

dos vinte dias. do mês de agosto do ano dois mil e dezong, acomeceu 5 audiência

Pública do “lana Municipal de Gestão Integrada de Resíduos, na Lala lvan Fleury - Paço

Municipal

Apos apresentação Os ouvintes inscritos tiveram direito de palavra para expitissar
opiniões e questionar o plano.

Seguem as respostaselaboradaspeia Comussão de Estudossobre o Plano Municipal de
Gestão Integradade Residuos Sólidos

Esig Cocumento será dissoribizadono ate da prefestura e boetum municipal

* Requerente: UNISOL

1h Neste morvento não seré criaco um geupo de trabalho, uma vez que 6 objeto ds

sonmssão alual é de revisar o conteudoque to elaborado anteriormentepela empresa

contratada através de parceria desta municipalidade com 9 comité de bacias do PCI,

fim de regulamentar « implantar formalmenteà Plano Munecpal de Gestão Integrado
de Resisluos Sohecs

Ainda, conforme previsão de legislação específica, o plano deve «e resisto
periodicamente, sendo assim, nada impede à criação deste Grupo ce Trabalho para
dra proxima +evis3e ou até mesmo durante sua vigência visando discussãodás metas
en levantamento de adequaçõesnecessárias.

O municipio esta abesto 8 receber propostas e discutu parcertascom cogourativas que 
estojara devidamente consntuidas. que cumpram com suas respensabi adtes fiscany

erbulánias » Lrasalhesias integralmente20 disposto na lei federal nº 5 264/1971 0 que
nãooneremos coíres públicos.
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Atos Oficiais

* Requerente: ANA CRISTINACIOTTOMOURARIA

Centorme esta previsto no Plano Muniepal de Gestão Integrada de Residuos Sólidos a

priondadedadestinar;
 
o dos residuas é para cooperativasdesde que legalmenteinsttuidos

à administração erunicipal está disposta a colaborar com as suuperativas que forem
legalmente enstutuidas para que à destinação dos residuos seja feita conformenrevê a PNAS

* Requerente: SERELLOAMBIENTAL

A administraçãoesta estudandoa implantaçãodo primeiroecopontono municipio. 
2) No atçal cenauo não he previsão da Implantaçãoem curto prare.

3) A educação aminental ja é trabalhadano municímo não sendo agenas discutida à

questãodosRULs

4) Ja existe dispositivo legal icodigo postura é les orgânica) que deline a fisca ização é às

medidas de controle dos residuos gerados no município, Com à unplantação do Plano

Municipalde Gestão integrada de ResiduosSólidos e todas as suas mediadas previstas

havera drminciçãocos propievrasde descar:e irregutar

5) O municipio de Vainhos ja disoõe da ler $192/2015conformecuaco, sendo que este

«omteúdoé de dncussão pertinentea mesma

64 O municipiode Vatinhos tá dispõe da Ie: 5192/2015conformecado, sendo que este

conteúdoé de ducussão pertinente à mesma

à molantação3º Plano Municpal de Gestão integradade Residuos Sólidos “avorece o

atendimentoe cumprimentodo previstona ler 5192/2015.

55 O munipia de «elinhosja dispõe da lei 5192/2015conformeeutado, senda que este
conteúdoé de iscussão pertinenteà mesma.

9) A implantação «do Plana tdumicipal de Gestão Integrada de ResíduosSólidos favorece o

atendimentoé cumprimentodo previstona lei 5192/2015

Requerente: Juliana Rita Fleitas

Mesmo antes da implantação do Plano Municipal de Gestão Integrada de Residuos

Sólidos a educaçãoamoenta!já é trabalhada na rede publica de ensino e campanhas

junto à população. Zom 3 implantação do pfano, políticas de educação ambiental

serão intensificadas.

Com é implantação do plano o municipio poderá atender com melhor qualidade o

previsto na PNRS

O Piana Municina de Gestão Integrada de Residtos Sólidos prevê em seu prognóstico

que com a destinação corretas das residuas gerados haverá diminuição dos custos,

equilibrado o balançoentre arrecadação e despesas

O Plano Municipal de Gestão Integrada de Resíduos Sólidos prevê a interlocução com

tabricantes, Gistibudores comerciantes, associações e conserativas a fim de

programar acordos setoriais visando à responsabilidade compartilhada pelo ciclo de

vida das pragutos à serem reciclados.

É premissaco Stano Municipal de Ges:ão Integrada de ResiduosSóhacs a criação de

um Programa de Aproveitamento dos Residuos Domiciliares Recicláveis Secos

possibilitando a geração de receita com a venda dos rodulos reciclados e 
reaprovenáveis
Atualmente a Centra de Valorização de Residuos é operado e adrunistrado por

empresa serceirnada cevdamente contratada. Sendo que é repassado por esta
imunieipahdadeum valor mensal conforme termo de contratonº 089/2013 é à receita

omurda da atividade é de total responsabilidade da mesma

à comprovaçãodo cumprimento das normas técnicasreferentes à atividade do Centro

de Valorizaçãode Residuosdeve ser objeto de requerimentoespecificoà Secretariade

Obras e Serviços Publicos 16 que não e objeto de discussãodo Plano Municinal de

GestãoIntegradaae Residuos Sólidos

Uma

* Requerente:Eduardo Diaz

O Planz Mumucinat de Gestão integrada de ResiduosSólidos prevê no Programa9 ações em

-slação a questão da Educação Ambrental no âmbito municipal sendo suas dustrizes

especificadasàs páginas 152 à 154 Atualmente a EducaçãoAmbiental é discundanas escolas

«eguindo as stogramas oficias do MEC conforme as dieteges dos Parâmetros Curnculares

NacionatsporaOtema.

Er “elaçãoa ColetaSelrluva às ações à recpeno da comunicaçãoJunto à sociedadeé ncentivo

as Cooperativasestão mencionadasno Programa2: Aprovestamentodos Residuos Domictiares

Recictóvers Secos nas páginas139à147

Atualmente à Sslema de colela seletiva dispõe de caminhão compactador próprio.

conhguradopara não inviabilizaros materiais cecielâveisna segregaçãoque é feita no Centro

de Valarzação de Residuos por equipe capacitadae paramentada

Dutame a periado que o municipio não destinou O material reciclávela Reccopera06 mesmas

foram encarunhados à outras cooperathas da rega, não serdo descartados ro aterro
samçar.o  à resueitodos pratas de 7023 pata implantação da Log stica Reversa fu definida 1. pasrác de

cança anos tambem utilizado para todas as metasdi curto prato.

O Plano Mlymcipal de Gestão Integrada de Residuos Sólidos é um document para à

admunesiração atval é futura, sendo importante sua criaçãoe aperfeiçoamentos

A implantação de aterta sanitário municipal qu em conunto com outros munciviosé aperas

proposta casc seja consagrado alternativa tecnicamente e economicamente viavel

Em relação ao Programa 10. Fortalecimento da Gestão no Setor de ResiguosSáidos, nesta

versão do Plano Municipal de Gestão Integrado de Residuos Sólidos é apenas etaca 4

estruturação de procedimentos mara gerenciar a informação referente 30 tema é esperado

que as atualizaçõesdo planosejara aperfeçoadas do ponto de vista técnico

Os uslores gastos com os servços de limpeza pública englobam além da caleta do Ixo
domeiliar ox serviços de varição de logradauros publicos, serviços de reçada e cadnas e à

aspagem de gu as. Estes sernços não são passivers de retorna financeico ao muncipio uma

“ez que não pudem ser cobrados dos munícipes. Com a implantação do Plana Mumucipal de

Gestão Integrada de Aeugues Sólidos havera diminuição dos custos relativos ao sescarie

destesresíduos

Os dadas da tabela 20 «ão referentes a situação sem à implantação das metas do Plano

Munutiparde Gestão integradade ResiduosSólidos uma vez que 05 Sadosforam «enradosdo

slano Pruviatualelaborado em 2017

vez que a Recoopera nunca apresentou dados concretos sobre sua atividade de

reciclagem, não houve à vossibilidadede geração de indicadorespara analise nem desta

munipaligade Uma vez que agora temos um CVR fornecendodagos confiáveis poderemos
geearos iadicadoresde recicláveis e fornece-losa população.

Conta

Sanitá

me entregade consultoriacontratadapara atualizaro Plano de Encerramentoda Aterro

ria temosum valor atualizadode R$ 9.261 953,93 para esta alividade à ser desenvolida

ro horzonte de JO aras

Os outros valores foram estimados conforme os preços de mercado praticados para

estrun

provei

a própria

ur3. Nada impede que haja parceria coma sociedade desde que feita de maneualegas »

itosa para ambas as partes

 

A tabela 21 demonstra em porcentagem o potencial de resproveitamento dos residuos

coletades tanta na coletadamiciliarquanto na coletaseletiva levando em contao cenário em

que fo realszagaa gravmetria

n
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Requerente: OAB

O municípioestá aberto à receberpropostase discutir parcerias comcooperativasque

estejam dev damenteconstitudas, que cumpram com suas responsabilidadesfiscais,

tributáriase trabalhistasetegralmente ao dispostona ei federal nº 5.764/1971 é que

não anese=vy cofres públicos

Enquanto O Pane Muncipal de Gestão Integrada de Resíduos Sandos não for
imiptementadojunto com as suas metas não há maneirade destinar corretamenteos

materiais possíveis de reciclagem que são recolhidosna operação “Jogue Limpo com

Valinhos”. Outra característica dos residuos volumosos e que não há Centro de

Tragem com estrutura para triagem deste materia! Ainda deve-se considera a

Ingistica para odescarte adequado destes inserviveis

O CVR esta devidamente icenciadu pelos orgãos competentes

à prefeitura apenas cede O local pára à Associação dos Disinbu-doresde «sumos

Agricolas do Estado de São Paulo [ADIAESP)e Coordenadoriade Assistência Tecnica

integral (CATI]. Todas as embalagens recolhidasserão encaminhadasao antige Aterro
Sanixanc e pocterormente são retiradas pelo IMPEV (Insttuio Nacionai de

arocessamentode EmbalagensVazias) do Governo do Estado.   



 

Valinhos, terça-feira, 11 de setembro de 2018
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O presente questionamento e pertinente dentro da atual situação, mas não é

relevante 35 propostas do Plano Municipal de Gestão Integrada de Residuos Sólidos

Todaviaà empresa é legalmente hatilitadapara exercersua atividade

Esta municipabdade desconhece à ex stência de cooperativas e associações que

possuamestrutura adequadapara exercer esta alwidade. Entretanto, o municipio está

aberto à receber propostas e discutir parcerias com cooperanves que estejam

devidamente constituídas, que cumpram com suas responsanilidades fiscais,

tributarias e Irabalhistas integralmente ao disposto na ler federal nº 5.764/1971 e que

não onerem as cofres cúblicos

Tais ações são dependentes da firmação de acordos seteriais os quais virão conforme

implantação dos ecopontos

Esta municipalidade desconheceformas de arrecadaçãodireta de receita à parir da

atividade propria de reciclagemuma vez que não é atividade da pessoa jurígica

O Plano Muni:1pai de Gestão Integrada de Resíduos Sólidos prevê no Programa3ações
em relação a questão da Educação Ambiental no âmbro municipal sendo suas

diretrizes especificadasas paginas 152 à 154

10) O Plano Municipal de Gestão Integrada de Resíduos Sólidosprevê no Programa9 ações

u

em reação E questão da & lucação Ambiental n9 êmbio mumcioal sendo suas

chretrizos especificadasas páginas 152 à 154

Não e premissa para elaboração do Plano Municipai de Gestão integrada de Resíduos

Sólidos a criacão de comitês. Entretanto nada impede que está remnvindicação sea

Ievaça om consideração

120 presente Plaro de Gerenciamento Integrado de Residuos da Construção Ci é

objeto da Ler municipal 5192/2015 sendo que o Plano Municipal de Gestão Integrada
de Residuos Sálidos não pode divergircom a mesma Ou seja, tat questionamento é

nertinente à mudança da ler

Membrosda Comissão do Plana Municipal de Gestão Integradade Resíduos Sólidos   GUSTAVO DE FRCIFAS SIRIANNI DIEGO FLRNANDESALARCON

JOÃO PAULO DAMIANO EVANDROREGISZAN!

ALINE GUIRALDELO DE SOUZA PATRÍCIA ÉRIKA CALEGARI JESUS

Valinhos, 10de setembrode 2018.
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PRINCIPAIS PONTOS DE LIMPEZA — MÊS DE FEVEREIRO

Rua Prof? Eva de Souza — Água Nova 



Rua Fátima — Parque Portugal — Trecho 01E SO EST FERT 



Rua Fátima — Parque Portugal — Trecho 02
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Rua Atilio Sales Arcure — Jd Bom Retiro 



Rua Goiás — Parque Santana 
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Rua Vitorio Baron — Jardim Palmares 


